

Schlussfolgerungen

Wenn jemand in unserer Klasse Hilfe braucht, helfen ihm die Mitschüler nicht (gern).

In unserer Klasse gibt es keine gute Klassengemeinschaft..

Die meisten Schüler in der Klasse lernen nicht gern und strengen sich nicht für die Schule an.

Wenn jemand einen Fehler macht oder eine schlechte Note bekommt, dann freuen sich viele meiner Mitschüler heimlich.

In unserer Klasse ist es nicht allen wichtig, eine gute Leistung zu erbringen.

Es gibt in unserer Klasse häufig Streitereien zwischen den Schülern.

Bei uns ist es nicht selbstverständlich, dass die besseren Schüler den schlechteren helfen.

Einige Schüler stören immer den Unterricht, obwohl die anderen mitarbeiten möchten.

In unserer Klasse kann man schwer miteinander reden, weil keiner dem anderen zuhören will.